

Einladung

Grenzen überschreiten

Kana-Kunst
von Kaoru Akagawa



Einladung zur Eröffnung der Sonderausstellung

Grenzen überschreiten

Kana-Kunst von Kaoru Akagawa

Mittwoch, 1. Februar 2017, 18.00 Uhr,
Liechtensteinisches Landesmuseum, Vaduz

Programm

Begrüßung

Prof. Dr. Rainer Vollkommer
Direktor des Liechtensteinischen Landesmuseums

Grussworte

Ichiro Shimogaite
Erster Botschaftssekretär der japanischen Botschaft

Norbert Bürzle
Vizepräsident des Stiftungsrates des Liechtensteinischen Landesmuseums

Einführung in die Ausstellung

Kaoru Akagawa
Künstlerin

Im Anschluss an die Eröffnung finden ein Rundgang durch die Ausstellung und ein Apéro statt.

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Begleitung. Um Antwort wird gebeten bis Freitag, den 27. Januar 2017, unter: info@landesmuseum.li oder Tel. +423 239 68 20.

Die Ausstellung dauert bis Sonntag, den 23. April 2017.

Jahressponsor

RHW Stiftung

Liechtensteinisches LandesMuseum

